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Котловинные ледниковые ложбины приурочены к территории Средненеманской, Верхненеманской 
и Налибокской низин с абсолютными отметками кровли ясельдинских отложений 20 – 65 м. Они имеют 
овальную и дугообразно вытянутую форму в плане, длину до 55–144 км, ширину 6 – 46 км и площадь 
1150–3000 км2. Глубина вреза в поверхность окружающих низин ясельдинской поверхности составля-

Рис. 9. Строение Мостовской гляциодепрессии и Зельвенской ложбины  
(а – план поверхности ясельдинского ледникового горизонта;  

б – поперечный разрез Зельвенской ложбины  
по линии д. Самойловичи – д. Милевичи Мостовского района;  

в – геологический разрез в направлении с севера на юг  
по линии д. Евлаши Щучинского района – д. Збляны Зельвенского района).  

Условные обозначения см. на рис. 7
Fig. 9. Structure of the Mosty glacial basin and the Zelva valley  

(a – plan of the surface of the Yaselda glacial horizon; b – cross section of the Zelva valley  
along the line of the village of Samoylovichi – the village of Milevichi, Mosty District;  

c – geological section in the direction from north to south along the line  
of the village of Yevlashi, Shchuchin District – the village of Zblyany, Zelva District).  

Symbols see on fig. 7


